

Image not found or type unknown



Exécution des arrêts de la CEDH : un rapport optimiste

Fiche pratique publié le **01/05/2017**, vu **1338 fois**, Auteur : [Maître REPASKA CABINET AR](#)

Cour européenne des droits de l'homme...bilan optimiste 2016 - juridictions française en recul

Le 4 avril 2017, le comité des ministres du Conseil de l'Europe en charge de la surveillance de l'exécution des arrêts de la Cour européenne des droits de l'homme (CEDH) a rendu son 10^e rapport annuel pour l'année 2016, illustrant entre autres l'impact des efforts déployés pour garantir l'efficacité du système de la Convention européenne des droits de l'homme.

Le bilan se relève positif, la Cour européenne des droits de l'homme - plus qu'un fantôme, une réelle justice...

Alexandra REPASKA – alexandra.repaska@gmail.com

CABINET AR – Avocats en droit communautaire à Le Mans

27 rue d'Arcole - 72000 LE MANS

tél : 09 83 07 36 37 / 06 63 21 66 57

www.cabinetar-avocats-lemans.fr